



El detenido por el caso Alcaser se negó a declarar

El único detenido por el triple crimen de las niñas de Alcaser, Miguel Ricart, se negó a declarar el 25 de Octubre ante el titular del Juzgado número 1 de Manzanares D. Victorio Serrano, al no ser este el Juez encargado de la Instrucción del caso.

En la mañana del día 25 con fuertes medidas de seguridad fue conducido en un furgón de la Guardia Civil desde Herrera de la Mancha a los Juzgados de Manzanares, abandonando media hora después sin haber declarado. El caso lo sigue llevando el titular del Juzgado nº 6 de Alcira, que investiga el caso.

En sus anteriores declaraciones, el único detenido por el asesinato de Miriam, Desiré y Toñi dio versiones diferentes y contradictorias sobre lo ocurrido de las tres menores tras su desaparición en 1.992.



Disco-Bar «GOTHAM»



Manzanares necesitaba un lugar como este de copas y tertulia. Es el mismo local que aquél «Comercial» pero totalmente reformado, no se parece nada al anterior, el ambiente es totalmente distinto, una música que se adapta perfectamente a su clientela, lugar de reunión para todas las edades y la amabilidad en barra que es muy importante, todo esto aderezado con los mejores productos de una sana juventud que son Alejandro, Tomás y Francisco Javier, que son los que atienden a su público, tres socios que desean que todos los que acudan a aquél lugar repitan la visita.

Todo lo dicho dentro de una coctelera, se le añade el sabor y aroma de una decoración adecuada al establecimiento y nombre, de una mano profesional que es Patricio, quedará digno de hacer una visita obligada.

FISIOTERAPEUTA

NUEVA APERTURA

CON LOS MAS AVANZADOS SISTEMAS DE TRATAMIENTO DE:

- FISIOTERAPIA
- MASOTERAPIA
- LESIONES DEPORTIVAS
- ELECTROTERAPIA
- ENFERMEDADES NEUROLOGICAS

ATENDIDOS POR PROFESIONALES

c/. Paseos del Río, 2 - Chalet 22 - Teléfono 61 34 81 - MANZANARES